

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter

# Günter Puder

Herr Puder arbeitete als Vorhandwerker am Prüfstand und wurde zuletzt für den Betriebsrat freigestellt.

Er war 46 Jahre ein hochgeschätzter Kollege, der immer mit Begeisterung und hohem Einsatz den Versuchsbetrieb unterstützte.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt e.V.  
Institut für Raumfahrtantriebe, Lampoldshausen  
Leitung, Betriebsrat und Belegschaft

